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CAMARA MUNICIPAL DE TAQUARITINGA j 
- Estado de São Paulo - 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE O PROJETO DE LEI DAS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS - IDO, 

REALIZADA NO DIA 20 DE SETEMBRO DE 2020, SEGUNDA-FEIRA, ÀS 19h06. 

Às dezenove horas e seis minutos do vigésimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e 

um, no prédio sito à Praça Dr. Horácio Ramalho, n2. 156, Edifício José Camilo de Camargo, Sala das 

Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio Sendão Accorsi, realizou-se a 

Audiência Pública, em caráter virtual devido a pandemia de COVID-19, que tem como tema o Projeto 

de Lei das Diretrizes Orçamentárias- LDO para o exercício de 2022, encaminhado pelo Poder 

Executivo a esta Casa de Leis. Presentes os Vereadores: EDER MINEIRO, MAURO MODESTO, 

TENENTE LOURENÇANO, LUCIANO AZEVEDO, DR. VALMIR CARRILHO, TONHÃO DA 

BORRACHARIA, JUNINHO PREVIDELLI, CIDO BOLIVAR e DR. DENIS EDUARDO MACHADO e LUÍS 
CARLOS DA VILA. Foram convocados para prestar seus serviços nesta Audiência Pública, os 

seguintes funcionários desta Edilidade: IRINA PARISE MATTOS, NILTON CESAR MORSELLI, FÁBIO 

LUÍS DE CAMARGO, CAIQUE ÍTALO SANTO FAUSTINO e TIAGO CHUECO. Participou desta 

sessão, fazendo a tradução em libras, a empresa Educalibras Treinamentos e 

Desenvolvimento do Idioma de Libras LTDA EPP. Foi convidado para participar remotamente 

desta Audiência Pública, e discorrer sobre o tema, o servidor da Prefeitura Municipal, diretor de 

expediente e publicações, o senhor EGBERTO BOSSO. O presidente da Câmara abriu a audiência 

convidando o servidor público, EGBERTO BOSSO para fazer as explicações técnicas sobre o Projeto 

de Lei das Diretrizes Orçamentárias para o exercício de 2022. O Secretário explicou que a LDO de 

2022 tem como amparo legal a Constituição Federal. Disse que a função da LDO é direcionar as 

ações que serão prioridades no próximo ano, e que a LDO é um elo que liga a PPA e a LOA. Como 

um modo de ilustrar, o servidor compara a LDO a uma bússula, para nortear o poder público. Em 

seguida, explicou sobre o que a lei regulamenta, que são: estabelece metas e prioridades; os riscos 

fiscais; proposta orçamentária da Câmara Municipal; reserva de contigência; renúncia de receitas; 

execução de novos projetos e aumento de gatsos com pessoal. Com  a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias para 2022, os principais objetivos do município são: garantir a estabilidade do 

IPREMT; garantir o pleno funcionamento do SAAET; gerir as unidades de educação infantil e de 

ensino fundamental; executar a política municipal de saúde; desenvolver e difundir a prática dos 

desportos; e executar programas, atividades, e projetos que visem à melhoria de vida da população. 

Egberto explicou que os parâmetros utilizados para crescimento das receitas são baseados nos 

parâmetros do Ministério da Fazenda. Após, o servidor disse que a receita orçamentária consolidada 

para 2022 é no valor de R$ 239.416.000,00. E como valor especifico para cada entidade estão 

previstos os seguintes valores: R$ 5.191.275,25 para a Câmara Municipal; R$ 30.009.200,00 para o 

IPREMT; R$ 17.750.80',0 • sara o SAAET; e R$ 186.464.724,75 para a Prefeitura Municipal. Neste 

momento, o vereado 
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	EDUARDO MACHADO fez o uso da palavra, questionando sobre o 

«ara a construção de um poço no Tennis Park. EGBERTO responde 

• •rojetos, e que o SAAET prevê a construção de um reservatório 

se 49' 	il reais. Por fim, o Presidente da Câmara TENENTE 
s: 	o e explkações do servidor EGBERTO BOSSO, e após fazer suas 

,'..aeresente Audiência Pública, às 19h31min. E para constar eu 

FÁBIO LUIS DE CAMARGO, lavrei a presente Ata, que conforme 

do Regimento Interno (ata eletrônica), a gravação encontra-se 

amento eletrônico na Diretoria Legislativa da Câmara Municipal. 


